
Von: CSU Burghard Rübenthal [<mailto:burghard.ruebenthal@csu-neufahrn.de>]

Gesendet: Donnerstag, 25. Mai 2017 08:28

An: Buergermeister; Sczudlek Eduard

Cc: Wiesinger Johann

Betreff: Breitbandausbau nächste Ausbaustufe

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrter Herr Sczudlek,

die CSU-Fraktion beantragt die weiteren erforderlichen Maßnahmen zur Umsetzung des vorliegenden Masterplans (Verlegung der Leerrohre für die Glasfaser-Verkabelung bis in die Gebäude) vorzubereiten und in den Gemeinderat einzubringen, damit diese Maßnahmen schon bei allen anstehenden Tiefbaumaßnahmen direkt umgesetzt werden können.

Mit freundlichen Grüßen

Burghard Rübenthal
CSU-Fraktions Sprecher